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El AMPA del colegio Ángel Carrillo vuelve a denunciar la inseguridad que sufren los 
alumnos del centro

La barandilla en la que resultó herida de gravedad una alumna de 3ª de Primaria el pasdo mes de 
abril sigue sin ser arreglada
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El 
AMPA Manuel de Falla, del CEIP Ángel Carrillo de 
Priego, ha vuelto a mostrar su malestar por la peligrosa 
situación que sigue presentando una barandilla de los 
patios de recreo del centro, en la que el pasado mes de 
abril resultó herida de gravedad una alumna de 3° de 
Primaria.

No es la primera vez que este colectivo denuncia la 
falta de seguridad que sufren los alumnos del centro 
debido a las "obsoletas" instalaciones y la dejadez por 
parte de las administraciones, "que se lanzan la pelota 

las unas a las otras y no solucionan el problema".
Así se refleja en un comunicado emitido hoy por los padres y madres, en el que se pone de manifiesto que 
diez meses después del citado accidente, "la barandilla sigue acordonada con 20 vallas", pese a que tras 
producirse el incidente, se indicó tanto por la Junta como por el Consistorio, que este problema quedaría 
resuelto, "de manera urgente".
En este sentido, el AMPA hace constar en su escrito que en varias ocasiones han trasladado su preocupación 
al concejal encargado del mantenimiento de colegios, manifestando éste, según el AMPA, que el problema 
de la barandilla y la colocación de un armario de telecomunicaciones que espera su instalación desde hace 
años, "lo podría asumir el Ayuntamiento", así como la reforma de los escalones de acceso al colegio, que 
también presentan un gran peligro para los escolares y personal docente, al tener bordes cortantes y un 
superficie deslizante, y cuyo arreglo también ha sido demandado por los padres y madres en reiteradas 
ocasiones.
Igualmente, el escrito del AMPA hace constar la satisfacción que produjo en la comunidad educativa del 
colegio conocer de manera oficial que las actuaciones de mejora en las instalaciones tantas veces 
demandadas, se llevarían a cabo dentro del Plan OLA, indicando el comunicado en este sentido que durante 
el pasado mes de octubre, técnicos del ISE visitaron el centro y comprobaron en primera persona las 
deficiencias que presenta el edificio y que, debido a la envergadura de las mismas, hicieron recomendable 
que las obras se acometan durante el período vacacional del próximo verano.


